



GÜNTHER ESTERER

Die nicht zu wenige Zeit ist das Problem, sondern die Zeit die wir nicht Nutzen.

Jahrgang 1942, erlernter Beruf: Typografiker, lebt und arbeitet in 2130 Ebendorf bei Mistelbach, Missongasse 15.

Künstlerische Ausbildung bei Prof. Franz Kaindl, Gaweinstal, akademischer Maler und Bildhauer und Prof. Albert Haller, Lanzendorf, akademischer Maler und Bildhauer.

Seit 1992 Leiter von Kunstkursen an der VHS Mistelbach, Malerei und Druckgrafik, ab 2005 Leiter der Malakademie Mistelbach und Leiter der Druckwerkstatt des Kunstvereines Mistelbach.

Bevorzugtes Thema, die Landschaft des Weinviertels, die in sehr persönlicher und oft abstrahierter Form wiedergegeben wird.

In den letzten Jahren intensive Auseinandersetzung mit der Monotypie und kleinformatische Meditationsbilder, in der er seine innere Landschaft verarbeitet und versucht, das innere Abbild mit dem sichtbaren in Einklang zu bringen.

“Kunst ist eine andere Sicht der Dinge”. Nach dieser Überlegung arbeitet der Künstler und stellt die Dinge nicht naturalistisch dar sondern reduziert die Form und überhöht die Farbigkeit ... dazu kommt der Hang zur Überlegung, zur Sicht hinter die Dinge ... zur Meditation. Die Farbigkeit seiner Bilder, ihre malerische Nuancierung weist große Sensibilität auf, ihre formale Bewältigung ist bemerkenswertes Ergebnis ernster künstlerischer Arbeit.

Seit 1970 zahlreiche Ausstellungen, gemeinsam mit KünstlerInnen, oder Einzelausstellungen dokumentieren sein Schaffen.



Atelier in A- 2130 Ebendorf,
Missongasse 15, Tel. 0660 1176323
www.esterer.at
mail: guenther@esterer.at